

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

Antonio Román presenta una candidatura con “experiencia e ilusión”

El alcalde de Guadalajara se presenta a la reelección con un equipo que “conoce Guadalajara”

TEXTO: REDACCIÓN

Antonio Román se presenta a la reelección como alcalde de Guadalajara. Después de ocho años trabajando al frente del Ayuntamiento de la capital, y de haber conseguido grandes logros para la ciudad, piensa que todavía puede hacer mucho por sus vecinos en una nueva legislatura.

“Nos sentimos más que satisfechos por haber logrado hitos que nunca se habían alcanzado”

Para ello, cuenta con un equipo de personas en el que se mezclan a la perfección veteranía y juventud, experiencia e ilusión. Algunos llevan acompañándole desde que comenzara su aventura, presidiendo el Consistorio. Otros, se integran en la lista del Partido Popular por primera vez. Sin embargo, todos tienen algo en común. “Conocemos perfectamente



Antonio Román, junto a todos los hombres y mujeres que forman parte de su candidatura al Ayuntamiento de Guadalajara.

Guadalajara y sus problemas, y eso es clave para hacer las cosas bien. Por eso creo, que somos la opción política que aú-

na personas –buenas personas– proyecto, experiencia e ilusión. Además, nos sentimos más que satisfechos por haber consegui-

do hitos que nunca antes había alcanzado la ciudad”, afirmaba Román durante la presentación de su candidatura.

El candidato Antonio Román explicó igualmente que **aunque hay renovación en su lista**, prima la experiencia, lo que consti-

Román señaló como cualidades comunes de su equipo “la honestidad y la honradez”

tuye “un valor añadido, porque aporta madurez y sensatez en la toma de decisiones que pueden ser claves para el futuro de nuestros vecinos”. También señaló como una cualidad común de su equipo “la honestidad y la honradez”.

“Somos un equipo creíble, al que nos avala la gestión emprendida en los últimos años y el cumplimiento de la palabra dada”, sentenció Román. ◆



Antonio Román, en la presentación de su candidatura, acompañado por la presidenta regional, María Dolores Cospedal.